

Thunstetter Kultur- und Sportpreis geht an Sozialdiakonin Cornelia Schrammel

Die Kultur- und Sportkommission der Einwohnergemeinde Thunstetten verleiht den diesjährigen Kultur- und Sportpreis unter anderem an die Sozialdiakonin Cornelia Schrammel von der Kirchgemeinde Thunstetten.

Cornelia Schrammel wird für ihre wertschätzende, motivierende und altersgerechte Arbeit mit Kindern und Jugendlichen ausgezeichnet. Die aktive und kreative Freizeitgestaltung sowie Aktivitäten im Rahmen der kirchlichen Unterweisung K UW fördern das gemeinsame Erlebnis und bieten gleichzeitig Raum für Glaubens- und Lebensfragen. Die mit hoher Sozialkompetenz unterlegte Arbeit der Preisträgerin unterstützt und begleitet die jungen Menschen auf dem Weg zu mehr Selbstvertrauen und Selbstwertgefühl.

Die Kirchgemeinderäte und das ganze Team der Kirchgemeinde Thunstetten freuen sich sehr über diese Auszeichnung an Cornelia Schrammel und gratulieren ihr dazu herzlich!

Der Preis wurde am Freitag, 6. September 2024 in Bützberg verliehen.

Foto Cornelia Schrammel

Bildlegende: Cornelia Schrammel hat in Reutlingen, Deutschland, Theologie studiert und als diplomierte Pastorin abgeschlossen. Sie ist seit 2018 als Sozialdiakonin in der Kirchgemeinde Thunstetten tätig.



«Kiki-Fescht» - ein Programm von Kindern für Kinder

Kinder ab dem grossen Kindergarten bis zur dritten Klasse treffen sich sechs Mal pro Schuljahr zu Spiel, Spass, zum Musizieren und Geschichten erzählen.

Die Leitung obliegt dem Kiki-Team von Cornelia Schrammel, die von zehn Kindern der vierten bis siebten Klasse unterstützt wird.

Im März des vergangenen Schuljahres organisierte dieses OK einen Thementag «Kanton Graubünden» im Rahmen der Serie «Mir reise dür d'Schwiiz!» Elemente waren unter anderem eine Murmelbahn im Treppenhaus des Kirchgemeindehauses, ein Insektenhotel oder eine Olympiade auf dem Schulhausplatz.

Die leitenden Kinder sind auch unter dem Jahr Ansprechpersonen für die teilnehmenden Kinder. Jene erleben so, dass kirchlicher Unterricht mehr als ein Pflichtfach ist, Perspektiven ermöglicht sowie Freiräume schafft.



Auskünfte an die Medienschaffenden erteilt:

Miassa Manz Wegmüller

Präsidentin Kirchgemeinde Thunstetten

Mobil 079 549 34 75

Evangelisch-reformierte Kirchgemeinde Thunstetten

Solothurnstrasse 8, 4922 Bützberg

Telefon 062 963 33 50

sekretariat@kirche-thunstetten.ch